

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Oktober 2022

Nr. 2022/1603

Empfang der Solothurnischen Interkonfessionellen Konferenz (SIKO)

1. Erwägungen

Am Mittwoch, 30. November 2022, 10.00 – 12.00 Uhr, findet im Kantonsratssaal, Rathaus Solothurn, eine Sitzung der Solothurnischen Interkonfessionellen Konferenz (SIKO) statt, an der die Vorsteherinnen des Volkswirtschaftsdepartementes und des Departements des Innern sowie der Vorsteher des Departementes für Bildung und Kultur teilnehmen werden.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird um 12.00 Uhr den ca. 12 Teilnehmenden ein Mittagessen im Rathauskeller offeriert. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 3109000, KST. 1006, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Mittagessens erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3
Amt für Finanzen
Rathausabwart
Standesweibel
Departement für Bildung und Kultur 2 (DT und admin.)
Volkswirtschaftsdepartement
Departement des Innern